



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Jelang Ops Sikat Semeru 2023, Polres Pamekasan Gelar Latihan Pra Operasi

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.FRN.CO.ID

May 12, 2023 - 20:07



PAMEKASAN – Kepolisian Resor Pamekasan, Madura menggelar latihan pra operasi (Latpraops) 'Sikat Semeru 2023' di Gedung Bhayangkara Polres Pamekasan, Jum'at (12/5/2023)

Latpraops itu dipimpin langsung Waka Polres Pamekasan Kompol Azi Pratas Guspitu didampingi Kabagops Polres Pamekasan Kompol Bambang.

Latpraops tersebut dihadiri para PJU Polres Pamekasan, jajaran Kapolsek Pamekasan dan anggota Polres Pamekasan yang tersprin dalam Operasi Sikat Semeru 2023.

Akan digelarnya ops Sikat Semeru 2023 ini, untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif dan memberikan rasa aman terhadap masyarakat dalam melaksanakan aktivitasnya.

Serta untuk menanggulangi kejahatan curas, curat, curanmor, premanisme atau pungli, street crime dan penyalahgunaan sajam senpi maupun bahan peledak.

Selain itu, pencurian dan penyelundupan di wilayah perairan laut Pamekasan yang meresahkan masyarakat juga akan dilakukan operasi.

Tujuan utama operasi ini untuk menciptakan kondusifitas kamtibmas di wilayah Jawa Timur khususnya di Wilayah Kab. Pamekasan.

Operasi tersebut digelar di seluruh jajaran Polda Jatim dan sektor Kepolisian kewilayahan.

Kapolres Pamekasan melalui Kasihumas Polres Pamekasan Iptu Sri Sugiarto menyampaikan bahwa Operasi Sikat Semeru 2023 ini berlangsung selama 12 (dua belas) hari, terhitung mulai tanggal 15 Mei sampai dengan 26 Mei 2023.

“Operasi Sikat Semeru 2023 adalah operasi kepolisian kewilayahan yang akan dilaksanakan serentak dari tanggal 15-26 Mei 2023,” ucap Kasihumas Polres Pamekasan.

“ Sasaran dalam operasi ini adalah penanggulangan kejahatan street crime, Curas, Curhat, Curanmor dan penyalahgunaan Sajam/Senpi serta penyelundupan/pencurian yang meresahkan masyarakat untuk menciptakan kondusifitas Kamtibmas di wilayah Kab. Pamekasan “, terang Iptu Sri Sugiarto.

Pihaknya menekankan kepada seluruh personelnya yang terlibat dalam operasi Sikat Semeru 2023 ini agar melaksanakan tugas sebaik mungkin.

Ia juga mengingatkan seluruh personel Polres Pamekasan dan jajarannya yang tidak terlibat dalam operasi itu, agar ikut mendukung dengan melakukan kegiatanimbangan sehingga target operasi bisa tercapai.

"Pelatihan pra operasi ini diharapkan dapat meningkatkan kinerja personel yang bertugas dengan berhasil mengungkap target operasi dan menekan angka kriminalitas di wilayah Pamekasan," harapnya.

Harus ada perbedaan antara digelarnya operasi dan kegiatan rutin biasa. Optimalkan sumber daya yang ada, humanis dan hindari sifat arogan saat bertugas di lapangan serta mempedomani SOP Operasi agar pelaksanaan berjalan aman, lancar dan kondusif, ” pungkasnya.